

Santiago Chelala

LA ERA
DE LA
INFLA
CIÓN

Política económica de las crisis argentinas



Santiago Chelala



Santiago Chelala (1977) es investigador del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), Doctor en Economía y Profesor Regular de la Universidad de Buenos Aires. Fue becario *Fulbright* posdoctoral en Columbia University (Nueva York), Investigador visitante en la Universidad Lumière (Lyon), profesor en el Instituto del Ser-

vicio Exterior de la Nación, en la Universidad Argentina de la Empresa, en la Universidad Católica Argentina y periodista en El Cronista Comercial, donde resultó premiado por la Asociación de Entidades Periodísticas de la Argentina (ADEPA). Posee un Máster en Economía (UCEMA) y un Máster en Creación Literaria (Universidad Pompeu Fabra). Dictó cursos de grado y posgrado sobre Historia del Pensamiento Económico, Microeconomía, Metodología de la Investigación, Historia Argentina y Periodismo Gráfico. Fundó el Centro de Estudios Macroanalysis y publicó artículos en revistas académicas especializadas de Italia, España, México, Colombia, Venezuela y Chile. Participa en diversos programas radiales y televisivos de actualidad, es autor del libro *Inflación Estructural y Ajuste Externo*, y coautor de *Economía de la Evasión. La Rebelión Permanente*, mención de Honor de la Academia Nacional de Ciencias de la Empresa. Es además miembro del Instituto de Estudios Históricos, Económicos, Sociales e Internacionales (IDEHESI) y de la Asociación Argentina de Economía Política (AAEP).

Santiago Chelala

LA ERA DE LA INFLA CIÓN

La Era de la Inflación detalla cómo se tomaron las decisiones más importantes de la política económica argentina en el último medio siglo a partir del relato hasta ahora inédito de los protagonistas. Desde la tablita cambiaria a las privatizaciones, desde los acuerdos de precios al canje de deuda. Una veintena de entrevistados fundamentan sus acciones y narran los acontecimientos que vivieron como actores o testigos privilegiados.

Este ensayo compara las distintas teorías y planes de estabilización para luego desnudar como nunca antes el pensamiento de los hombres que condujeron los destinos del país, sus ambiciones, obsesiones, su relación con el poder. Es una historia sobre los desafíos que enfrentaron, entre los que abundan intentos desesperados por domar la inflación y evitar sus consecuencias.

En estas páginas Antonio Cafiero describe la reacción de Juan Domingo Perón cuando la sequía lo forzó a comer pan negro, Roberto Alemann reproduce su encuentro con el "Che" Guevara, Raúl Alfonsín recuerda la antesala de la hiperinflación, Carlos Menem reconoce los avances para dolarizar la economía, Roberto Lavagna revela los secretos de la negociación con el Fondo Monetario Internacional.

El centenar de historias reunidas permite armar el rompecabezas de la agitada vida económica de los argentinos. Y lo más importante, encontrar patrones de comportamiento, falsos atajos que costaron décadas de progreso.

ISBN 978-987-627-460-9



9 789876 274609

80390244



Librería García Cambéiro